

Armbrustschiessen: Schweizer Meisterschaften 30m 2010

Beyeler: Dreifacher Medaillengewinner

Simon Beyeler, Schwarzenburg, gewann 3 Medaillen an der Schweizer Meisterschaften. Silber im Stehend- und Kniendwettkampf, Gold im Zweistellungsfinal. Beyeler gewann schon viele Meistertitel mit verschiedenen Sportgeräten, den Zweistellungsfinal gewann er zum ersten Mal. Mit grossem Abstand folgte Sonja Haller (Au ZH) und Christof Arnold (Baar) auf den Rängen 2 und 3.

Im Stehendwettkampf konnte Jürg Ebnöther (Gibswil-Ried) Beyeler um 2 Punkte distanzieren. Sonja Haller folgte auf Rang 3. Renato Schulthess, Burgdorf, Sieger vom Jahr 2002, gewann den Kniendtitel vor Beyeler und Jürg Luginbühl, Othmarsingen.

Text und Bilder: Kari Marbach

Am 9. Oktober fand in Wil SG die Schweizermeisterschaften 2010 statt. Es herrschten hervorragende Schiessbedingungen und die Resultate waren dementsprechend hoch.

Ebnöther Stehendmeister, Schulthess Sieger Kniend

Jürg Ebnöther aus Ried-Gibswil gewann seinen ersten Schweizer Meistertitel bei der Elite im Stehendwettkampf mit 285 Punkten. Erst in den letzten 10 Schüsse konnte Ebnöther den Schwarzenburger Simon Beyeler (283) distanzieren und auf Rang 2 verweisen. Sonja Haller-Staub vervollständigte das Podest mit 280 Punkten. Der Kniendtitel wurde erstmals in einem kommandierten Final vergeben. Nach dem Normalprogramm führte Renato Schulthess vor Simon Beyeler. Beide erreichten 294 Punkte. Nur einen Punkt zurück lauerte Jürg Luginbühl. Mit 99 Punkten verteidigte Renato Schulthess die Führung souverän und erreichte 393 Punkte. Die restlichen Podestplätze mussten in einem Stechen verteilt werden, nachdem Beyeler und Luginbühl nach dem Final 391 Punkten erzielten. Beyeler entschied das Stechen mit einem 10 gegenüber einer 8 von Luginbühl. Stephan Nägelis Aufholjagd wurde nicht belohnt. Sein Finalresultat von 99 Punkten reichte zum 4. Schlussrang.

Dreifacher Medaillengewinn für Simon Beyeler

Vor dem Zweistellungsfinal führte Simon Beyeler die Rangliste mit 8 Punkten Vorsprung auf Jürg Ebnöther an. Nächste Verfolger waren Sonja Haller sowie Christof Arnold. Simon Beyeler schoss einen souveränen Final und gewann den Zweistellungsfinal mit 11 Punkten Vorsprung. Jürg Ebnöther war bis Mitte des Finals ebenfalls auf Medaillenkurs. Mit einer 6 wurde er von Haller und Arnold überholt und erreichte schlussendlich Rang 4.

Rangliste:

Elite stehend: 1. Jürg Ebnöther (Gibswil-Ried) 285. 2. Simon Beyeler (Schwarzenburg) 283. 3. Sonja Haller (Au (ZH)) 280. 4. Renato Harlacher (Rümlang) 279. 5. Stephan Lorez (Bürglen UR) 278. 6. Christof Arnold (Baar) 278. 7. Karl Marbach (Wettingen) 275. 8. Fabian Egger (Basel) 270. 9. Max Moos (Zürich) 269. 10. Renato Schulthess (Burgdorf) 266.

Elite kniend: 1. Renato Schulthess (Burgdorf) 393 (294/99). 2. Simon Beyeler (Schwarzenburg) 391(294/97), Stechen: 10. 3. Jürg Luginbühl (Othmarsingen) 391 (293/98),

Stechen: 8. 4. Stefan Nägeli (Aesch b.Neftenbach) 390 (291/99). 5. Martin Birchler (Menzingen) 388 (290/98). 6. Christof Carigiet (Embrach) 385 (290/95). 7. Samuel Steiner (Wasen im Emmental) 384(290/94). 8. Dominic Niederberger (Rickenbach Sulz) 382 (290/92).

Elite Zweistellung: 1. Simon Beyeler (Schwarzenburg) 672 (577/95). 2. Sonja Haller (Au ZH). 661 (567/94). 3. Christof Arnold (Baar) 659 (566/93). 4. Jürg Ebnöther (Gibswil-Ried) 657 (569/88). 5. Renato Harlacher (Rümlang) 656 (565/91). 6. Stephan Loretz (Bürglen UR) 650 (563/87). 7. Renato Schulthess (Burgdorf) 645 (560/85). 8. Fabian Egger (Basel) 641 (556/85).